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        ЕЛЕНА РЯСНЯНСКАЯ: 
«В РАБОТЕ НАХОЖУ ВДОХНОВЕНИЕ...»

С 2019 года Балашовскую районную организацию Профсоюза образования 
возглавляет активный и творческий руководитель Елена Владимировна 
Ряснянская. Она всегда с улыбкой и, кажется, ей всё по плечу. Так ли это? И 
где профсоюзный лидер черпает вдохновение? Ответы на эти вопросы мы 
решили получить от первого лица. Итак, сегодня гостья нашей рубрики 
– Елена Ряснянская.                                                                                                                                 

ЦИТАТЫ

«Вся гордость учителя в 
учениках, в росте посеян-
ных им семян». 

                  (Д. Менделеев) 
«Как важен, велик и свя-

щенен сан воспитателя: 
в его руках участь целой 
жизни человека...». 

                (В.Г. Белинский)

Выпуск № 1
март 2024 года

ИНТЕРВЬЮ С ПРЕДСЕДАТЕЛЕМ

- Елена Владимировна, кто вы по профессии?  
- По профессии я - педагог. И очень этим горжусь! Для меня это не случай-
ный выбор, а осознанный, с детства. Профессия, о которой я мечтала.  По 
образованию – педагог-психолог  дошкольного воспитания, закончила наш 
педагогический институт.
- Чем занимались до того, как возглавили Балашовскую районную организа-
цию Профсоюза образования? 
- Мне повезло, я работала во всех сферах образования. Начала свою трудо-
вую деятельность няней в д\с «Золотая пчелка» под руководством Мысь-
киной Нины Васильевны. Затем пришла работать в школу №6, которую за-
кончила – вожатой. Там моими руководителями стали Тынянкин Александр 
Владимирович и Осипова Лариса Вениаминовна. А еще вчерашние учителя 
стали наставниками, старшими товарищами и надежными друзьями. Через 
несколько лет я вновь вернулась в дошкольное образование, возглавляла 
«Дом Учителя», а затем моя дорога жизни привела меня в дополнительное 
образование, где, конечно я также встретила друзей, единомышленников, 
бесконечно творческих и грамотных профессионалов.
- Вы много лет проработали в дополнительном образовании. Как считаете в 

чём его плюсы и минусы? Что нужно изменить в системе допобразования, чтобы как можно больше юных талан-
тов пришли в кружки и творческие объединения? 
- В дополнительном образовании я вижу только плюсы для всех участников образовательного процесса. Для 
детей – это возможность заниматься любимым делом, и возможно не одним,  добиваться в этом успеха, учиться 
планировать свое время, быть занятым каждую минутку. И самое главное понимать, что без труда - не выловешь 
рыбку из пруда. Успех приходит только тогда и только к тем, кто работает и не ленится. 

В детстве, с четвертого класса,  я с огромным удовольствием  ходила в Дом пионеров на кружок «КИД» (Клуб 
интернациональной дружбы) и кружок по вязанию. Тогда нам те условия казались пределом мечтаний! Сегодня 
современная система дополнительного образования показывает, что нет предела совершенству и это здорово!
   Мне кажется, что сегодня нет ребенка, для которого бы не нашлось дела по душе. Задача родителей прислу-
шаться к желаниям самого ребенка и поддержать его.

- Расскажите о Балашовской районной организации Профсоюза образования.
- Наша организация была зарегистрирована в едином государственном реестре юридических лиц 29 декабря 
1995 года. Но Профсоюз образования существует в Балашовском районе с 1821 года! Общая численность Бала-
шовской районной организации Профессионального союза работников народного образования и науки РФ на 
31 декабря 2023 года составила 1453 члена Профсоюза. Они объединены в 44 первичные профсоюзные орга-
низации. Динамика профсоюзного членства показывает, что не смотря на оптимизацию численности образова-
тельных организаций растет. Процент профсоюзного членства по сравнению с 2022 годом  вырос на 14,1%, что 
в общем составило 76,6%. В состав Балашовской районной организации Профсоюза входит 1307 работников 
образования,  120 неработающих пенсионеров и 26 работников Балашовского политехнического лицея. Нельзя в 
нашей работе выделить главные направления. Всё, чем мы занимаемся – важно! Это правовое сопровождение, 
охрана труда, отдых и оздоровление членов Профсоюза и членов их семей, работа с молодыми педагогами и 
ветеранами труда, неработающими пенсионерами, материальная поддержка нуждающихся и повышение квали-
фикации педагогов. И, конечно, участие в различных конкурсах и мероприятиях. 

- Каждый новый день – это новый вызов. Где находите силы? 
- Меня с детства учили быть пунктуальной и ответственной. Надо - значит, надо! У меня замечательная команда 
коллег. Каждый новый день приносит новые идеи, новые задачи. Мы – единомышленники. Если у одного возни-
кает интересная идея, то другой уже предлагает ее реализацию. И, конечно, взаимовыручка и поддержка. 

- Вы всегда на позитиве. В чём секрет? 
- Секрета нет. Просто я такая. Стараюсь во всем искать позитив, для меня всегда «стакан наполовину полон». 
Этому и учу своих детей. Моя семья меня очень любит, поддерживает, понимает. А другое настроение бывает,  
но – это личное, это всегда один на один с собой. 
- Что для вас значит ваша работа? 
- Есть фраза: «Найди себе работу по душе, и ты никогда не будешь работать». Я нашла свою работу. Я работаю и 
вкладываю в свое дело душу, (а как у меня это получается мы скоро увидим. Оценку мне поставят мои коллеги 
на отчетно-выборной конференции.)
- С какими трудностями чаще всего к вам обращаются члены Профсоюза? 
- Вопросы для обращения бывают разные. Мы стараемся помочь и решить все вопросы. 

ПРОДОЛЖЕНИЕ ИНТЕРВЬЮ НА СТР. 2

об учителях
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Продолжение интервью «ЕЛЕНА РЯСНЯНСКАЯ:  «В РАБОТЕ НАХОЖУ ВДОХНОВЕНИЕ»
- В этом году исполняется 5 лет с момента вашего вступления в должность. Какие самые 

главные победы можете перечислить? А что бы ещё хотелось доработать? 

- Да. Этот год Год отчетно-выборной конференции. В первичных профсоюзных организа-
циях также должны пройти отчетно-выборные собрания и они уже начались. Мы подводим 
итоги пятилетней работы. Но я рада сегодняшним результатам. Наша организация растет 
в численности, работники сферы образования пользуются льготными путевками и имеют 
возможность отдохнуть со своей семьей, работает и развивается социальный проект «Ба-
лашов в кадре» (рук.Прахова С.В.), мы принимаем участие во многих предложенных нам ме-
роприятиях и добиваемся там призовых результатов, прославляя тем самым Балашовский 
район. Проект «Стена памяти», посвященный педагогам – ветеранам ВОВ привлек и заинте-
ресовал многих участников, результат – два больших красочных баннера с фотографиями и 
историей ветеранов. Нашей командой было проведено несколько мероприятий областного 
уровня, что говорит о доверии к нам. Мы стараемся развиваться и стремимся быть полез-
ными и интересными.

- А какая вы дома? Как отдыхаете от работы? 
- Мой Дом – милый Дом! В моем доме со своей семьей мне всегда тепло, уютно и спокойно. НАШ Дом –центр семейных встреч, праздни-

ков, посиделок. Бабушки на почетных, самых удобных местах, рядом их внуки и мы, дети стараемся, чтобы всем им было приятно, интерес-
но, весело, удобно, вкусно и сытно. Мне очень нравится заниматься своим приусадебным участком. Посаженный нами сад уже дает свои 
плоды, огород радует богатым урожаем, а цветы… Цветы для меня – это отдельная история! Я ими живу! В свободные минутки я люблю 
вязать. И это для меня тоже перезагрузка!

- Расскажите о планах профсоюзной организации на текущий год. 
- Продолжаем работать. Конечно, хочется объединить нашей организацией всех работников сферы образования. Понимаем, что такого 

результата можно добиться, когда люди увидят плодотворную работу на их благо, с учетом их интересов. Мы стараемся! В этом году сбы-
лась наша мечта! У нас появилась своя газета! Это одно из главных достижений нашей команды. Теперь у нас есть еще одна возможность 
транслировать не только о своей работе, достижениях, но и дать возможность нашим членам Профсоюза на местах, социальным партне-
рам рассказывать о себе, своей работе, достижениях, делиться опытом и своим творчеством! МЫ – Вместе!

- Спасибо, Елена Владимировна за интересный разговор. Желаем вам удачи, вдохновения и новых идей!

Записала Светлана Прахова. 

СЕТЕВОЕ ВЗАИМОДЕЙСТВИЕСЕТЕВОЕ ВЗАИМОДЕЙСТВИЕ

В последний день зимы на стадионе села Репное Балашовского 
района состоялась лыжная эстафета в рамках зимнего Всероссий-
ского марафона «Сила России», проводимая Советом Сторонников 
ВПП «Единая Россия». В ней приняли участие 6 команд лыжников: 
обучающиеся, студенты, педагоги и просто активные жители наше-
го района.

Среди них была команда «Союза женщин России», в состав кото-
рой вошли педагоги - женщины, члены Профсоюза образования 
Балашовского района из МОУ Гимназия №1 г. Балашова, МОУ СОШ 
№7 г. Балашова, МОУ СОШ №16 г. Балашова, МДОУ д/с « Зерныш-
ко» с. Репное, МБУДО Центра «Созвездие» г. Балашова и ГБОУ 
Школа №11 г. Балашова. В ходе соревнований спортсменки ездили 
змейкой, метко бросали гранаты, ориентировались на местности и 
показали навыки оказания первой помощи.

По материалам сайта http://proffminobr.ru/

22 марта Балашовский район с рабочим визитом посетил Председа-
тель Федерации профсоюзных организаций Саратовской области Ми-
хаил Викторович Ткаченко. Встреча с руководителями Балашовского 
района состоялась в здании администрации. Участниками разговора 
стали глава Балашовского района Павел Михайлович Петраков, за-
меститель главы по социальным вопросам Вера Владимировна Шат-
ковская, директор ООО «Саратовкурорт» Валентина Александровна 
Суровцева, а также члены Координационного совета Балашовского 
района. Участники встречи обсудили предстоящую кампанию по ор-
ганизации детского летнего отдыха и наметили основные направ-
ления совместной деятельности в рамках социального партнерства. 

СПРАШИВАЛИ - ОТВЕЧАЕМ

СОЦИАЛЬНОЕ ПАРТНЁРСТВО: РАБОЧАЯ ВСТРЕЧАСОЦИАЛЬНОЕ ПАРТНЁРСТВО: РАБОЧАЯ ВСТРЕЧА
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Хочу поделиться впечатлениям от нашего пребывания в са-
натории «Светлана», находящегося в живописном месте на бе-
регу великой Волги в Саратовской области Вольского района. 
Всем, кто любит тихий отдых на свежем воздухе, может по-

нравиться этот прекрасный уголок нашей области. Это за-
мечательное место для оздоровления, уникальная база для 
лечения: ЖКТ, суставов, позвоночника и сердечно-сосудистой 
системы. Хорошо обученный и доброжелательный медперсо-
нал подберёт для вас лечение индивидуально. Для этого у 
санатория имеются богатые возможности: многочисленные 
водные, физиотерапевтические процедуры, грязелечение, 
массажи.  Кроме того, оздоровлению способствует посещение 
лечебно-физкультурного комплекса, прием фиточая и кис-
лородного коктейля. Но самой главной гордостью санатория 
«Светлана» является наличие минеральной воды из собствен-
ной скважины. Её три раза принимают внутрь, ею наполняют 
ванны и даже бассейн.
Конечно, в санатории основным является оздоровление, пи-

тание, которое также всех вполне удовлетворяет, но и после 
процедурный досуг. Вечером  в клубе можно посетить различ-
ные мероприятия: концерты, игры, конкурсы, дискотеки и 
другие развлекательные программы.
Дорогие друзья, каждый член Профсоюза, кто захочет посе-

тить санаторий «Светлана», может обратиться в Балашовскую  
районную организацию Профессионального союза работни-
ков народного образования и получить путёвку с 20% скид-
кой. Всем желаю удачи, здоровья и успехов!                        
                                         С уважением Валентина Арсений.

СПАСИБО ПРОФСОЮЗУ ЗА ПРЕДО-СПАСИБО ПРОФСОЮЗУ ЗА ПРЕДО-
СТАВЛЕННУЮ ВОЗМОЖНОСТЬ СТАВЛЕННУЮ ВОЗМОЖНОСТЬ 

ПОПРАВИТЬ ЗДОРОВЬЕ!ПОПРАВИТЬ ЗДОРОВЬЕ!
Профсоюз даёт возможность достойного отдыха членам Профсоюза, 

которые, находясь на пенсии, могут отдохнуть и поправить здоровье в 
санаториях нашей страны.  

Первое отчетно-выборное собрание прошло 6 марта 2024 
года в ГБОУ СО «Школа АОП № 11» г. Балашова. На нем в пол-
ном составе присутствовали все члены Профсоюза образо-
вания организации в количестве 64 человек. Это одна из мно-
гочисленных первичных организаций Балашовского района. 
Руководитель школы Геворгян Арам Арменович является 
членом Профсоюза и многолетним надежным социальным 
партнером.          
   
Данная организация является активным участником меро-

приятий, проводимых Общероссийским Профсоюзом обра-
зования. В 2022 году председатель первичной организации 
была участником областного конкурса «Лидер в Профсоюзе», 
достойно представляя наш район! 

Члены ППО ГБОУ СО «Школа АОП № 11» г. Балашова заслу-
шали отчет о проделанной работе, обсудили его и приняли 
решение: избрать председателем на следующий пятилетний 
срок действющего председателя первичной организации 
Лукьянову Елену.            

По материалам группы Вконтакте «МЫ ВМЕСТЕ»                                            

В ГОД ОРГАНИЗАЦИОННО-КАДРОВОГО ЕДИНСТВА В БАЛАШОВСКОМ В ГОД ОРГАНИЗАЦИОННО-КАДРОВОГО ЕДИНСТВА В БАЛАШОВСКОМ 
РАЙОНЕ НАЧАЛИ ПРОХОДИТЬ ОТЧЕТНО-ВЫБОРНЫЕ СОБРАНИЯ РАЙОНЕ НАЧАЛИ ПРОХОДИТЬ ОТЧЕТНО-ВЫБОРНЫЕ СОБРАНИЯ 

ПЕРВИЧНЫХ ПРОФСОЮЗНЫХ ОРГАНИЗАЦИЙ.ПЕРВИЧНЫХ ПРОФСОЮЗНЫХ ОРГАНИЗАЦИЙ.
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Уважаемые читатели, спасибо, что были с нами. До встречи!

ПРОФСОЮЗНОЕ ПРОФСОЮЗНОЕ 
ТВОРЧЕСТВОТВОРЧЕСТВО

Я - учитель, ни много, ни мало....
Я об этом с рожденья мечтала,
Не о первосентябрьских букетах
И не о хвалебных сонетах,
Не о власти, не о признании,
Я просто нашла здесь призвание.
Рядом с детским заливистым смехом
И звонков назойливым эхом.
В совещаниях, педсоветах,
Аксиомах, вопросах ответах,
В осознаньи на школьном пороге:
Я - учитель, ни мало, ни много....

Т. А. Рогачева, учитель 
МОУ ООШ с. Котоврас

Пусть тебе приснится
добрый-добрый сон:
Голубая птица
сядет на балкон,
Белые снежинки
закружАтся пусть,
Утренним туманом
пусть растает грусть,

Нежною улыбкой
расцветут цветы,
Ты простишь ошибки...
И ... проснёшься ты.
Этот сон - не вещий,
просто добрый он:
Прилетела птица
счастья на балкон.

Ольга Бардакова, учитель филиала школы с. 
Большой Мелик школы с. Котоврас

«Пусть тебе приснится»

Совет молодых педагогов Балашовского района «ПРОФИ» представляет новую рубрику «Педагог - не звание, педагог - 
призвание!».В ней педагоги рассказывают о красоте педагогической профессии в видеороликах, которых публикуются в 
группе «Мы Вместе» Балашовской районной организации Профсоюза образования. Так, в рамках рубрики уже опублико-
ваны работы молодого воспитателя МДОУ д/с «Зернышко « г. Балашова, лауреата муниципального этапа Всероссийского 
конкурса «Воспитатель года - 2024» Марины Андреевны Солониной, а также воспитателя МДОУ д/с «Спутник» г. Бала-
шова,  победителя муниципального этапа Всероссийского конкурса «Воспитатель года - 2024» Ольги Ивановны Боковой.  
Принять участие в рубрике может любой педагог. Для этого нужно записать видеоролик и прислать нам для размещения 
в соцсети. Ждем Ваши интересные работы! 

В соответствии с Указом Президента Российской Федерации от 22.11.2023 № 875 в целях популяризации 
государственной политики в сфере защиты семьи, сохранения традиционных семейных ценностей 
2024 год в Российской Федерации объявлен Годом семьи.
Впервые Год семьи был объявлен в России в 2008 году. Еще раз объявить Год семьи в стране 

предложила Председатель Совета Федерации Валентина Ивановна Матвиенко для привлечения 
внимания к демографической политике и систематизации работы по поддержке семей с детьми: 
«Семья играет важную роль в жизни каждого человека. Важно сохранять семейные ценности, 
помогать тем, кто нуждается, защищать детей и пожилых, обеспечивать разные категории семей 
новыми социальными гарантиями».
В план Года семьи будут включены мероприятия, направленные на улучшение здоровья детей и 

молодого населения, поддержку здоровья российских семей, совершенствование системы, связан-
ной с образованием и с соцобеспечением, популяризацию госполитики в плане защиты семьи, пропаганду и сохранение 
традиционных семейных ценностей.
Приоритеты в части системы ценностей, с которыми связаны ценности семьи: обеспечение поддержки семейного вос-

питания, содействие формированию ответственного отношения родителей или законных представителей к воспитанию 
детей; обеспечение условий для повышения социальной, коммуникативной и педагогической компетентности родителей.
Семья создает человека и поддерживает его стремление к развитию, если членов семьи объединяют ценности, значение 

которых они хотят делить и с другими людьми: любовь и верность, здоровье и благополучие, почитание родителей, забо-
та о старших и младших, продолжение рода. Семья – главный аспект в жизни человека. Особое значение имеет семья в 
жизни ребенка, в его становлении и поведении. Семья объединяет детей, родителей, родственников кровными узами. В 
семье могут формироваться все личностные качества.

Семейные праздники:
15 мая — Международный день семьи — учреждён Генеральной Ассамблеей ООН 20 

сентября 1993 года
10 апреля — День брата и сестры
25 апреля — День дочерей
Третье воскресенье июня — День отца
8 июля — День семьи, любви и верности
1 октября — День пожилого человека
Последнее воскресенье ноября — День матери
22 ноября — День сыновей


